



SOCIETÄT DUISBURG e.V.

GEGRÜNDET 1774

„Festliches Weihnachtssessen“

SOCIETÄT DUISBURG e.V., 13. Dezember 2025 im Wyndham Duisburger Hof

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu - allemal Grund zusammenzukommen, zu resümieren und zu feiern. Wir werden empfangen mit Glühwein und Weihnachtsgebäck. Herr Andreas Reinhard, Mitglied der Duisburger Philharmoniker, stimmt uns mit seiner Klarinette auf die Adventszeit und auf Weihnachten ein. Die Weihnachtsfeier kann beginnen. Es ist alles perfekt vorbereitet: Ein festlich geschmückter Raum erwartet uns.

Der Vorsitzende, Herr Dr. Ralf Tempel, begrüßt die Mitglieder und Freunde der Societät.

Das Weihnachtssessen ist immer etwas Besonderes, weil die Mitglieder den Nachmittag / Abend gestalten; wir singen weihnachtliche Lieder – mit starker Unterstützung von Herrn Reinhard's Klarinette. Zwischen den einzelnen Liedern tragen einige unserer Mitglieder etwas vor. Ganz zuerst, Frau Margret Schultz, mit weihnachtlichen Geschichten. Wenig später lässt es sich der Vorsitzende nicht nehmen, erstmals auch eine Geschichte zu präsentieren, der Neubau der Arche, passend in unsere Zeit. Nach einem weiteren gemeinsamen Lied tritt Frau Jutta Schwarz zum Rednerpult und bringt uns drei kleine Weihnachtsgeschichten zu Gehör. Frau Loni Kreuder fühlt sich angesprochen und erfreut mit einer Weihnachtsgeschichte auf niederrheinisches Platt - wir sind beeindruckt. Zum Schluss tritt Herr Armin Stemm mit seinem satirischen Jahresrückblick vor uns hin und betont: Die Herausforderungen waren nie kleiner in Politik und Wirtschaft und die Aussichten für diese Zeitenwende sind vielfältig.

Natürlich bekommen die Vortragenden einen hübschen Blumenstrauß bzw. eine Zutatensammlung für eine kulinarische Verwendung vom Veranstaltungswart, Frau Katharina Tempel, überreicht. Anschließend ist es Herrn Dr. Stefan Koßlowski ein Bedürfnis, dem Ehepaar Tempel für die exzellente Vorbereitung und Durchführung der Weihnachtsfeier zu danken.

Ganz verzückt lauschen wir wieder dem Klarinetten- und Saxophon-Spiel von Herrn Andreas Reinhard. In uns breitet sich eine friedvolle und gelöste Stimmung aus.

Nun können wir zum zweiten Teil übergehen. Herr Jäger, der Küchenchef vom Duisburger Hof, zeigt sein ganzes Können: Wir sind begeistert von all den aufgebotenen Köstlichkeiten.

Lange noch sitzen wir zusammen. Freundliche Gespräche zum abgelaufenen Jahr und natürlich die Vorhaben für das neue Jahr bestimmen die Runde.









(Text: Dr. Ralf Tempel und Fotos: Christoph Koßlowski)